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Question écrite du 9 mai 2012 de Mmes Julide Turgut Bandelier, Sandrine Burger, 
Sarah Klopmann, Anne Moratti, Frédérique Perler-Isaaz, Marie-Pierre Theubet, MM. 
Mathias Buschbeck, Julien Cart, Yves de Matteis, Guillaume Käser et Alexandre 
Wisard: «Où sont passés nos arbres: Genève, ville béton?»  
 

 
Entre 2007 et 2012, il semblerait qu'un certain nombre d'arbres ont été coupés en ville 

de Genève. Nous souhaiterions savoir: 
 

– le nombre exact d'arbres coupés par an, par quartier et par essence; 
 
– les raisons de ces coupes; 
 
– combien ont été remplacés et combien on prévoit d'en remplacer encore et par quelles 

essences; 
 
– quel(s) effet(s) ont ces coupes sur la biodiversité en ville et sur la base de quel(s) 

indicateur(s); 
 
– quelle est la stratégie du Service des espaces verts relative à ces coupes. 
 


